
  INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do 

Exército 

   EXTRATO DA ATA DA 684ª REUNIÃO DE DIRETORIA 
 

No dia oito do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, realizou-se na Indústria de 
Material Bélico do Brasil - IMBEL®, em sua Sede no Quartel-General do Exército, 
Bloco H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 684ª Reunião da 
Diretoria Executiva da IMBEL®, sob a presidência do General de Divisão R/1 Aderico 
Visconte Pardi MATTIOLI, Diretor-Presidente, do Cel R/1 Cesar Lourenço BOTTI, 
Diretor de Inovação, do Cel R/1 Renato Mitrano PERAZZINI, Diretor Administrativo-
Financeiro, do Cel R/1 Wagner Machado BRASIL, Diretor Industrial, do Cel R/1 
ÁLVARO Plácido C. F. Lima, da DRMER, do Dr. GUSTAVO Teixeira Mendes de 
Oliveira, respondendo pela Chefia da AGI, do Cel R/1 Cezar Augusto Carazzai 
CASTILHO, Chefe da APG, do Cel R/1 GIBSON Bartolomeu Gomes Junior, Chefe 
da AGTIC, do Cel R/1 Marcelo MUNIZ Costa, Chefe da ACI, do Cel R/1 Reginaldo 
Trindade LISBOA, Chefe da ACGR; do Cel R/1 EDUARDO Ferreira dos Santos, 
Chefe da UA e do Cel R/1 GERLI dos Santos, Chefe da AGCP, como Relator. 1º) 
Abertura: às 0830 horas, o Gen Mattioli, deu início à Reunião da Diretoria Executiva 
para deliberar sobre: apresentação – dívida financeira da Escola Leopoldo (FPV) – 
relator Cel Perazzini; alienação de Bens (tanques de cilindro FPV) – relator Cel 
Perazzini; aprovação do Regulamento Interno de Ouvidoria – relator Cel Gerli; 
aprovação da Política de Porta-Vozes - relator Cel Muniz, aprovação do Plano 
Plurianual de Comunicação Institucional - relator Cel Muniz; aprovação do Plano de 
Contingência de Comunicação e Gerenciamento de Crises - relator Cel Muniz; 
Indicação de nomes para concessão do “Diploma Amigo da IMBEL” - relator Cel 
Muniz; deliberação sobre a proposta de filiação da IMBEL à ABIMAQ – relator Cel 
Álvaro; e Assuntos Diversos - Retrospectiva 2021 da Diretoria Industrial – relator Cel 
Brasil. 2º) Quanto ao primeiro tema - apresentação – dívida financeira da Escola 
Leopoldo (FPV) – o Cel Perazzini fez as suas considerações sobre a situação atual da 
escola. Após a apreciação do tema, a Diretoria Executiva, por unanimidade, decidiu 
que o assunto fosse apresentado pela DRADM, quando da próxima reunião de trabalho 
do Conselho de Administração, para conhecimento e possíveis deliberações. 3º) Quanto 
ao segundo tema - alienação de Bens (tanques de cilindro FPV) – após as 
considerações do Cel Perazzini sobre a situação atual do material, ora em apreciação, a 
Diretoria Executiva, por unanimidade, decidiu que o tema fosse apresentado pela 
DRADM, quando da próxima reunião de trabalho do Conselho de Administração – CA, 
para posterior deliberação. 4º) Quanto ao terceiro tema - aprovação do Regulamento 
Interno de Ouvidoria – após o Cel Gerli informar que o documento, ora em comento, já 
havia sido encaminhado para apreciação dos Diretores e não havendo qualquer 
questionamento quanto ao seu conteúdo, o Regulamento Interno de Ouvidoria foi 
aprovado, por unanimidade, pelos Diretores presentes à Reunião. 5º) Quanto ao quarto 
tema - aprovação da Política de Porta-Vozes - após o Cel Muniz informar que o 
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documento, já havia sido encaminhado, previamente, para apreciação dos Diretores e 
não havendo qualquer questionamento quanto ao seu conteúdo, a Política de Porta-
Vozes foi aprovada, por unanimidade, pelos Diretores presentes à Reunião. 6º) Quanto 
ao quinto tema - aprovação do Plano Plurianual de Comunicação Institucional, após o 
Cel Muniz informar que o documento, já havia sido encaminhado, previamente, para 
apreciação dos Diretores e não havendo qualquer questionamento quanto ao seu 
conteúdo, o Plano Plurianual de Comunicação Institucional, foi aprovado, por 
unanimidade, pelos Diretores presentes à Reunião. 7º) Quanto ao sexto tema - 
aprovação do Plano de Contingência de Comunicação e Gerenciamento de Crises, 
após o Cel Muniz informar que o documento, já havia sido encaminhado, previamente, 
para apreciação dos Diretores e não havendo qualquer questionamento quanto ao seu 
conteúdo, o Plano de Contingência de Comunicação e Gerenciamento de Crises foi 
aprovado, por unanimidade, pelos Diretores presentes à Reunião. 8º) Quanto ao sétimo 
tema - Indicação de nome para concessão do “Diploma Amigo da IMBEL” – após o 
Cel Muniz apresentar o nome proposto, o qual foi indicado pela Chefia da FPV e as 
considerações feitas pelo Gen Mattioli, o nome em apreciação foi aprovado, por 
unanimidade, pelos Diretores presentes à Reunião. 9º) Quanto ao oitavo tema - 
deliberação sobre a proposta de filiação da IMBEL à ABIMAQ – após as 
considerações apresentadas pelo Cel Álvaro sobre o assunto e a verificação da relação 
custo/benefício quanto a esta filiação ora em apreciação, bem como os custos elevados 
envolvidos, os Diretores presentes à Reunião deliberaram pela não filiação da IMBEL à 
ABIMAQ. Por fim, em Assuntos Diversos, o Cel Brasil apresentou uma retrospectiva 
(Retrospectiva 2021), versando sobre as Ações e Realizações da 
 Diretoria Industrial no ano de 2021. 10º) Encerramento: Como nada mais foi 
discutido, o Gen Mattioli encerrou a reunião de trabalho às dez horas e trinta e cinco 
minutos do dia 08 de abril de 2022, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi previamente 
lida, aprovada e assinada pelos Diretores presentes e por este Relator. 

 


